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Exclusivité Bordeaux & Beyond - Authentigue Maison de Maitre
implantée au coeur d'un petit vilage a seulement 10 minutes de
Saint-Emilion et 40 minutes de Bordeaux centre. Maison aux volumes
remarquables qui se développe sur 320m2 habitables proposant 5
chambres, un bureau, une cuisine, un grand salon avec cheminée en
pierre, un deuxieme salon donnant sur la terrasse extérieure, une salle
de jeux et une grande buanderie. Maison tournée vers son jardin avec
piscine et une charmante dépendance en pierre d'une surface de 73m2

entierement rénovée. Le tout a seulement 2 minutes en voiture de ...

EXCLUSIVITY. This elegant 5 bed home sits in the heart of a quaint riverside village
only 10 minutes from Saint-Emilion and 40 minutes from Bordeaux city centre. The
property offers impressive volumes and undeniable French charm throughout.
320m?2 of living space include 5 bedrooms, an study, a family kitchen, a vast living
room with large stone fireplace, a second sitting room with direct access to the
terrace and garden, a spacious playroom and utility room. The house overlooks a
pretty garden with swimming pool. A 73m2 fully renovated stone summer house is

ideal for teenagers or visiting ...

BORDEAUX & BEYOND
19 Rue Guadet - 33270 BOULIAC
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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